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第2681回例会 令和4年09月01日

次第

1.開会点鐘 菊池忠彦会長
2.ロータリーソング斉唱
3.四つのテスト
4.ゲスト紹介

5.会長の時間 菊池忠彦会長
6.幹事報告 渡辺正乃幹事

･10$募金&チャリティーゴルフ大会開催のご案内
〔ガバナー補佐 菅原忠勝･高橋一隆〕

･館報 秋号 2022 Vol.40
〔公益財団法人 米山梅吉記念館〕

･クラブ活動計画書〔北上 RC〕

･市民憲章運動推進第 56 回全国大会（福知山大会）
開催について（ご案内）

･令和 4年度市民憲章運動実践活動表彰に係る
被表彰候補者の推薦について（お願い）

〔花巻市市民憲章推進協議会 会長三田望〕

･後援会ご協力のお願いについて
〔ルンビニーの郷後援会 会長 関 英雄〕

7.慶祝（月初のみ） 親睦委員会
8.委員会報告
9.ニコニコBOX ニコニコBOX委員会
10.出席報告 出席奨励委員会

11.プログラム 会員卓話
伊藤拓帆君

12.閉会点鐘 菊池忠彦会長

前回確認事項

1.配布 第2680回例会会報
沖縄塩「ぬちまーす」

2.出席 ･33人中 20名
･出席率 64.5 ％
･前回修正 70.9 ％
･メーキャップ なし

ニコニコBOX

･入院で1年間お休みしました。これからも
よろしくお願いします。高橋溥芳君 10000円

･娘がやっと結婚しました。記念にボックスします。
高橋照幸君 10000円

･会員卓話で話す機会をいただき、ありがとうござ
います。ボックスします。富沢良一君5000円

快気報告

高橋溥芳君

約一年間、お休みしました。
昨年8月に入院し、今年の4月
に退院しました。退院時は、
車椅子に乗っていました。ま
た栄養はカテーテルで鼻から
摂っていました。自宅で介護
を受けながら暮らした後、湯
川脳外科の湯川先生に指導を
受けてリハビリをし、大分回
復しました。まだ色々とご迷
惑をおかけすると思いますが、
これからもよろしくお願いい
たします。

本日のメニュー

海鮮塩レモン炒め
白金豚ロースの雲白肉大蒜ソース
玉子サラダ
ライス スープ 搾菜 杏仁豆腐



事務所/〒025-0075 花巻市花城町10-27 花巻商工会議所内 TEL･FAX 0198-41-1133
例会[木曜日 12:30]ホテルグランシェール花巻/花巻市大通り1丁目6-7 TEL 0198-22-7777 FAX 22-5111

プログラム

会員卓話 富沢良一君

「地域との繋がりの 46 年間をふり返って」

私は太田の湯口側に済んでお
ります。近くにファミリーマー
トがあります。近年クマの出没
が増えているのですが、ついに
ハクビシンが自宅の小屋に住み
着きました。駆除は三和薬肥へ
依頼しています。

昭和 51 年に花巻信用金庫に入
庫し 46 年になります。新人の
ころは、当時は集金業務で日に
80 件も巡回したものです。ま
た警備保障会社が発達していな
かったため、職員で金庫の警備せねばならず、宿直
もありました。その時々で、先輩やお客様から沢山
仕事を教わりました。

後に宮守支店、本店営業部、若葉町支店、南支店、
一日市支店、本店営業部、と移動がありそれぞれの
場で、仕事を一から勉強しました。その後、全国の
研修を経験したり、ゴルフを覚えました。病院の内
部を知ったり、介護施設と深いつきあいをしたりも
しました。村役場の採用面接も経験しています。長
男がミニバスのキャプテンとなった年には、学校行
事や地区行事にも関わりました。

2010 年に常勤理事に就任し、花巻南 RC の会計を
担当、私はこれまでに市内 3 クラブの会計を経験し
ています。2011 年に東日本大震災が起きてから、一
番大切なものは「命」であると再確認しました。2015
年には常務理事に就任、これまでの縁を活かし旅行
やイベントの事業、ビジネスマッチングを行ってい
ます。私は「気づき、考え行動する」という意志で
仕事をしてきましたが、様々な経験を経て今は「人
として礼儀とルールを守る」ことを大事に考えてい
ます。

お土産には沖縄のぬちまーすを提供しています。
減塩生活の方でも食べられる自然海塩です。

9月 10月 11月
基 本 的 教 育 と 経 済 と 地 域 社 会 発 展 月 間

識 字 率 向 上 月 間 米 山 月 間 ロ ー タ リ ー 財 団 月 間
【 会 員 誕 生 】 【 会 員 誕 生 】 高 橋 溥 芳 、 吉 田 【 会 員 誕 生 】
佐 藤 寧 、 宮 澤 一 郎 栄 子 、 植 村 和 雄 、 大 久 保 憲 一 栗 原 祐 二 、 藤 本 純 一
【 夫 人 誕 生 】 【 夫 人 誕 生 】 【 夫 人 誕 生 】
岩 舘 裕 美 (正 明 )、 栗 原 純 子 （ 祐 二 ） 似 内 優 子 （ 裕 司 ）
【 結 婚 記 念 】 鎌 田 眞 知 子 （ 定 悦 ） 【 結 婚 記 念 】 八 森 辰 雄 、
本 舘 憲 一 、 大 久 保 憲 一 【 結 婚 記 念 】 高 橋 照 幸 、 照 井 敬 孝 、
山 口 和 久 、 鎌 田 定 悦 澤 田 隆 道 、 渡 辺 正 乃 照 井 正 樹 、 菊 池 忠 彦

会 員 卓 話 ※ 調 整 中
1 伊 藤 拓 帆 君 6 役 員 会 ・ 慶 祝 3 休 会

役 員 会 ・ 慶 祝 幹 事 担 当 /助 成 金 贈 呈 ロ ー タ リ ー 財 団 委 員 長
友 好 ク ラ ブ 委 員 長 13 イ ン タ ー ア ク ト 校 活 動 報 告 10 高 橋 照 幸 君

8 鎌 田 定 悦 君 米 山 奨 学 会 委 員 長 役 員 会 ・ 慶 祝
会 員 卓 話 20 植 村 和 雄 君 / 奨 学 生 来 訪 会 員 卓 話

15 栗 原 祐 二 君 レ テ ィ ゴ ッ ク ア ン さ ん 17 似 内 祐 司 君
ク ラ ブ 奉 仕 大 委 員 長 会 員 卓 話 会 員 卓 話

22 照 井 正 樹 君 27 吉 田 栄 子 君 24 澤 田 隆 道 君

会長の時間

会長 菊池忠彦君

先日8/22に、高校野球で仙台育
英学園（東北初）が優勝しました。
加藤雄彦理事長は、今年の仙台RC
の会長です。一昨年まえ伊藤智仁
さんのガバナー期に、縁があり御
祝メールを送りました。なお野球
の須江監督は、加藤先生の教え子
なそうです。

須江監督は、高校生の時には選手ではなかったそ
うです。チームのためにレギュラーを諦め、自ら
お世話係にまわったそうです。いまの生徒達には
「優しさは想像力ということを選手には常に話し
ています。」とのことでした。なるほどインタビュ
ーをみていると生徒達が「みんなが」と語ってい
たのが印象的でした。ふり返ると、加藤理事長も
優しさ、思いやりのある方でした。

最後に、来年は我がクラブが、ガバナー補佐を選
出することになります。（現在は北上西RC）よろし
くお願いします。

委員会報告

社会奉仕拡大委員長 八森辰雄君

奉仕活動について、今年は9/25
へ変更です。従来は花巻祭の日に
大堰川で実施していましたが、ロ
ータリーデイに全国一斉で行うこ
とにします。清掃場所は、JR花巻
駅の西口です。駐車場は岩手銀行
西支店を使用してください。満車
の場合、北日本土地の敷地をご利
用ください。許可を取っています。
花巻農業高校、花巻東高の生徒も
参加予定です。


